

Rafael Ciarcia y la industria aeronáutica.

Escrito por rafaelciarcia - 24/08/2018 20:18

Sin temor a explorar un territorio nuevo y con la finalidad de expandir sus negocios a un mundo más moderno, que avanzaba constantemente, decide iniciarse en la industria aeronáutica.

Rafael Ciarcia, fundó Aviones de Oriente en 1994, una industria encargada en sus inicios de prestar servicios a empresas petroleras, como transporte corporativo y a operadores turísticos en la zona oriental del país.

Al observar el éxito de su empresa, Rafael Ciarcia se motivó a seguir creciendo, para así, expandir los servicios brindados, adquiriendo nuevos aviones y equipos que le permitieran cumplir con sus objetivos.

Gracias a sus intereses y su constante actualización en el área de la tecnología, su empresa se convirtió en la primera línea aérea en Venezuela, en adquirir tecnología de punta.

Conocida hoy en día como Avior Airlines, es una de las líneas áreas más importantes del país, reconocida no solo a nivel nacional, sino también, a nivel internacional.

Regreso al mundo de la construcción

Luego de 16 años de presidencia en Avior Airlines, Rafael Ciarcia decide centrarse en su primera pasión y lo que lo motivo a adentrarse y ser reconocido en este mundo de la construcción.

Con el objetivo de enriquecer la arquitectura del país, llevo a cabo obras en diversos estados, entre ellos, el estado Miranda y el estado Anzoátegui, entre las cuales se destacaron centros de comercio, complejos empresariales y de comercio.

En la ciudad de Lecherías, estado Anzoátegui, se encuentra una de sus obras más famosas, conocida como, "Cuidad Vinotinto", un espacio destinado para la recreación deportiva.

Rafael Ciarcia, no solo se interesó en realizar obras para expandir sus negocios, sino también, para aportarle espacios al país que le generara a su población posibilidades de empleo y a su vez recreación, para una mejor calidad de vida.
